

Projekt Roadkill als Unterstützung im Amphibienschutz



© Axel Schmidt

Auch wenn bereits viele Amphibienstrecken mit Zäunen oder durch andere Schutzmaßnahmen gesichert sind, kann es weitere, unentdeckte Wanderstellen geben. Eine große Hilfe, um darüber Aufschluss zu bekommen, ist das Citizen Science Projekt "Roadkill" der Universität für Bodenkultur Wien.

Die ForscherInnen versuchen damit zu ermitteln, wo in Österreich Tiere überfahren werden und welche Gründe es dafür gibt. Jeder kann bei diesem Projekt mitmachen und - auch via App - Stellen mit überfahrenen Tieren melden. Das betrifft nicht nur Amphibien, sondern auch alle anderen Tiere. Das Team von Roadkill will anschließend mit seinen Projektpartnern - dazu zählt auch der Naturschutzbund NÖ - diese Hotspots entschärfen.

Machen Sie mit! Ihre Unterstützung des Projekts Roadkill kann Tierleben retten. Mehr Infos zur Teilnahme finden Sie auf <https://roadkill.at/ueber-projekt-roadkill/teilnahme>.

Roadkill

www.roadkill.at

